

SQM Yodo Nutrición Vegetal da un paso más en inclusión femenina junto a WIM Chile

En línea con su compromiso con la diversidad, SQM Yodo Nutrición Vegetal ha firmado un acuerdo de colaboración con Women in Mining (WIM) Chile, una organización no gubernamental que promueve la inclusión y el desarrollo profesional de las mujeres en la industria minera. A través de esta alianza, la compañía busca impulsar el crecimiento y la visibilidad profesional de sus colaboradoras.

Este acuerdo abre nuevas oportunidades para las trabajadoras de SQM Yodo Nutrición Vegetal, brindándoles acceso a instancias de formación, desarrollo profesional y espacios de networking dentro de la industria. Además, refuerza el compromiso de la empresa con la diversidad y la inclusión, promoviendo un entorno laboral más equitativo y con mayores

perspectivas de crecimiento para sus colaboradoras.

El gerente general de SQM Yodo Nutrición Vegetal, Pablo Altimiras, destacó la importancia de esta alianza, señalando que “estamos muy contentos con esta colaboración, que nos permitirá fortalecer las oportunidades de crecimiento y visibilidad profesional para nuestras colaboradoras. Nuestro desafío es seguir avanzando hacia una cultura de igualdad de oportunidades y gestión del talento, en la que cada persona pueda desarrollar su potencial y contribuir al crecimiento de nuestra compañía e industria con talento e innovación”.

La firma de este convenio se realizó en el contexto de la conmemoración del Día de la Mujer de SQM Yodo Nutrición Vegetal, un evento

que destacó la importancia de seguir avanzando en la inclusión femenina en todos los sectores.

La ceremonia contó con la presencia de la Ministra (s) de Minería, Suina Chahuán, quien respaldó este importante paso hacia la igualdad de oportunidades en la industria minera. “Quiero relevar tanto el trabajo de SQM Yodo Nutrición Vegetal como el de WIM Chile en empujar esta agenda de diversidad e inclusión. La empresa ha abordado la inserción femenina desde una perspectiva integral, enfrentando las brechas y barreras que dificultan el acceso y la permanencia de las mujeres en la industria”, destacó.

Con más de 2.000 socias, WIM Chile fomenta la participación femenina en la minería, destaca los logros



de sus asociadas y ofrece espacios de formación, además de oportunidades para ampliar redes de contacto. La directora de la ONG, Maritza Henríquez, aseguró que “se refleja el compromiso de SQM Yodo Nutrición Vegetal y la participación de todas las mujeres que están activas,

trabajando por hacer una organización estructurada y más inclusiva”.

Con esta iniciativa, SQM Yodo Nutrición Vegetal y WIM Chile suman esfuerzos para promover la inclusión del talento femenino en la minería, alineándose con el propósito de la empresa:

desarrollar capacidades únicas que transforman recursos en vida y progreso. A través de esta colaboración, las nuevas oportunidades generadas contribuirán a potenciar las carreras de las trabajadoras y ampliar sus redes de contacto dentro de la industria.